
 

 

 

 

Comunicato 
  

L'Assemblea dei colleghi della Capozona di Napoli e dei PE del'area 

che si è tenuta il 17/11/09 ha affrontato le peculiarità delle tre 

diverse ipotesi di copertura sanitaria alla luce sia della disdetta 

pervenuta che dei tempi ristretti per sottoscrivere una nuova polizza 

per l'anno 2010. Dopo aver esaurito tutte le domande si è data 

indicazione circa l'utilizzo della casella di posta elettronica per 

esprimere la prefenza su una delle tre ipotesi prese in 

considerazione. 

Si è quindi passato al secondo punto dell'O.d.G.  " varie ed eventuali" 

che ha consentito ai colleghi presenti di esprimere nuovamente il 

malessere generalizzato dovuto ai carichi di lavoro, al numero di 

risorse insufficiente  e alla vastità dell'Area priva di collegamenti 

veloci e flessibili. In particolare con il progetto di ritrutturazione non 

si è tenuto assolutamente conto dell'esigenze di incrementare le 

risorse anche sul territorio siciliano, nonostante la richiesta fosse 

stata portata all'Azienda in tutte le sedi possibili. 

Da ultimo siamo in attesa di una conferma di un incontro dedicato a 

questi temi con l'Azienda, che, le scriventi OO. SS. hanno richiesto 

e che, salvo cambiamenti dell'ultim'ora, dovrebbe tenersi presso la 

sede di Napoli il giorno 26 novembre. 

Sarà nostra cura, come sempre, di informarVi in merito. 
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